



# Concert des rencontres chorales du mardi 28 Mai 2024

publié le 19/06/2024

Mardi 28 mai, à la salle de l'Eden à Saint-Jean-d'Angely, les chorales des collèges Agrippa d'Aubigné de Saintes, Raymond Bouyer de Saint-Hilaire-de-Villefranche et Marc Jeanjean de Matha ont présenté leur spectacle « Attention au départ ! », point d'orgue d'une année de travail.

Les 90 collégiens ont chanté des chants sur le thème du voyage. Le spectacle a fait également intervenir le club « Bouylles de clown » du collège de Saint-Hilaire-de-Villefranche pour des saynètes entre les chants. Chacune dans leur établissement, Isabelle Porteau, Mathilde Dieusaert et Sandrine Douence, professeures d'éducation musicale, ont fait progresser leurs élèves au même rythme et organisé une première répétition en mars.

Un grand bravo aux choristes du collège ayant fait partie du spectacle et aux collègues musiciens qui les ont accompagné.

Merci pour votre implication, votre écoute, vos voix et vos sourires et merci à tous les parents pour leur soutien.

Merci également à toutes les personnes qui nous ont aidé et qui ont soutenu le projet.

Rendez-vous à la rentrée pour de nouvelles aventures musicales !

Isabelle Porteau

PS : Petit rappel : la chorale est une option qui rapporte de 10 à 20 points pour le brevet des collèges

Un article sur le spectacle est paru dans le Sud-Ouest du lundi 3 juin page 20D



